

いよいよ冬休みです。2020年から2021年になります。2021年も新型コロナウイルスを乗り越えて、素晴らしい年にしたいですね。冬休み中も感染拡大させないように、十分に感染防止対策（マスクなど）を行いましょ。健康な体と心は健全な生活から作られます。冬休み中も生活リズムを整えて、自他共に守りましょ。

冬休みの生活について

- 規則正しい生活を心がけましょ。起きる時間、勉強する時間、お手伝い、部活動など、しっかり計画を立てて毎日をごましょ。SNSやゲームで、昼夜逆転することがないように。
- 危険な行為をせず、安全な生活を心がけましょ。交通安全にも気をつけましょ。雪が降っている時は、自転車に乗ることはやめましょ。自転車での飛び出し、並進、傘さし運転などは絶対してはいけません。
- 外出は、午後5時までです。外出するときは、保護者に行き先と帰宅時間を知らせておましょ。外泊は禁止です。
- 生徒だけで行ってはいけないところには、保護者同伴で行くこと。
- 公共の場（図書館など）では、他人に迷惑がかからないように、マナーを守って利用ましょ。
- SNSに、他人の個人情報や他人の悪口などは絶対に載せてはいけません。また、知らない人と約束して会うことがないようにましょ。
- お金の無駄遣いに注意ましょ。お金の貸し借りもしてはいけません。
- SNSやゲームのルールを保護者と話し合って決め、それをしっかり守りましょ。勉強に励みましょ。勉強が足りなかった教科、苦手な教科に時間をかけて克服ましょ。

< インターネットと人権侵害② >

☆人権侵害になる問題事例

差別的な書き込み

障がいがある人や外国人に対する差別をあおったり、偏見やマイナスイメージを広げたりする書き込み

誹謗中傷の書き込み

他人の名誉を傷つけ、おとしめる書き込み

個人情報の流出

個人を特定できる情報（名前、電話番号、住所、メールアドレスなど）を流出させる書き込み

プライバシーの侵害

他人に知られたくない私生活上のこと、写真、動画などの掲載

ネットいじめ

SNSでの仲間はずし。ブログでの悪口など。

嫌がらせメール

相手が嫌がるようなメールの送信。

※このようなことをしないように、常に気をつけて、健全な使い方を心がけましょ。裏面へ続く・・・

冬休みは、たっぷり時間があります。家の中にいる時間も多いことでしょう。

LINE やインスタグラムなどの SNS で、他人の個人情報を流したり、グループやステメで、他人の悪口を流したりすることは絶対にしてはいけません。また、知らない人とメールをやり取りして、会うようなこととしてはいけません。

最近では、クレジットカードがなくても誰でも簡単に後払いできて、ネットショッピングやゲームの課金に利用できるというアプリが若者に広がっています。保護者が知らないところでこのようなアプリを利用することは絶対にしてはいけません。また、お互いが承諾すればだれがどこにいるかわかるようなアプリも流行ってきています。これも、人間関係のトラブルにつながります。楽しいから、人がやっているからという理由で、なんでも手を出すことがないように注意することが大切です。

では、このようなメールが来たらみなさんはどうしますか？・・・
みんなで話し合ってみましょう。



ねえ、みんなであの子を見殺ししない？

A



そうだね。

B

?????????



自分

- ① 返信しない。
- ② 誰かに相談する。
- ③ 話を合わせる。
- ④ A と B をとめる。注意する。
- ⑤ その他

「断ると自分がやられるかも・・・」

そう思うかもしれません。

こういう時は、勇気を持って、断るか誰かに相談しましょう。

まずは、A みたいなメールを送らないことです。